

Zeitschrift: Die Schweiz = Suisse = Svizzera = Switzerland : officielle Reisezeitschrift der Schweiz. Verkehrszentrale, der Schweizerischen Bundesbahnen, Privatbahnen ... [et al.]

Herausgeber: Schweizerische Verkehrszentrale

Band: - (1951)

Heft: 6

Artikel: Vevey : et les Fêtes du Rhône 15-18 juin = zum Rhonefest 15.-18. Juni

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-773957>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Wirth

A gauche: Groupe valaisan en costumes
Links: Walliser Trachtengruppe

VEVEY

ET LES FETES DU RHONE 15-18 JUIN
ZUM RHOONEFEST 15.-18. JUNI

A droite: La place du Marché de Vevey, vu à travers les colonnes de la Grenette.

Rechts: Am Marktplatz von Vevey, Blick durch die Kolonnade der Grnette. Photo: Kass

Pour la quinzième fois, les Rhodaniens vont se rencontrer cet été, au cours de manifestations variées et grandioses, du vendredi 15 au lundi 18 juin à Vevey. La ville, à la fois commerçante, industrielle, vigneronne, touristique, entourée de vignobles haut perchés, adossée à deux belvédères d'accès facile, Les Pléiades et le Mont-Pèlerin, ses quais allongés sur trois kilomètres baignant dans le Léman, face aux montagnes abruptes de Savoie, prépare aux 1200 Rhodaniens et à tous ses hôtes un accueil chaleureux, digne des traditions locales.

Ceux du Valais, descendants des villages brûlants de soleil, longeront un Rhône assagi et calme et trouveront à Vevey tout le pittoresque des vieilles cités romandes où les demeures seigneuriales et les gracieuses fontaines sont restées intactes au milieu des envahissements d'un modernisme qu'on a su heureusement retenir et adapter.

D'autres, les plus nombreux, «monteront» le Rhône et, de la Côte d'Azur, de la grande cité phocéenne, d'Avignon et d'Arles, passeront le défilé de l'Ecluse et retrouveront la lumière de la Méditerranée sur les rivages aux gracieux contours de ce lac alimenté par le Rhône qui a aussi sa Riviera ensoleillée, étalée de Vevey à l'embouchure du grand fleuve, au pied du massif imposant des Rochers-de-Naye. A l'ombre des marronniers, à l'abri des vents et à la fraîcheur du Léman, les Rhodaniens fervents amateurs de boules ferrées prendront part à des concours spécialement organisés à leur intention. Au large des quais ombrageux, joyaux de Vevey, surnommée «la jolie» un peu à cause d'eux, les concours nautiques se

dérouleront dans toute leur variété: courses de canots de sauvetage qui verront aux prises les loups du lac, musclés et brunis par les après-midi de juin, ramant sur des bateaux solides et larges comme des chalands, régates à l'aviron spectaculaires où les esquifs effilés glissent au rythme souple des athlètes donnant au maximum dans un synchronisme parfait, épreuves de natation dans l'idyllique décor de la plus belle plage du lac où les arbres aux frondaisons étendues dominent les sables dorés.

L'artillerie donnera de la voix, les bannières flotteront au vent qui descendra des montagnes et le grand cortège du Rhône déroulera ses méandres, tel un fleuve discipliné et riche de couleurs, le long des quais, à travers les parcs fleuris. Les fanfares éclateront alors de tous leurs cuivres, les danses folkloriques étireront leurs gaies farandoles et la joyeuse bataille de confetti mettra dans l'air ses mille petits points multicolores qui termineront dans les cheveux des antagonistes des phrases toutes d'optimisme et de joie à la gloire du Rhône... et de l'amour!

La ville d'Avignon remettra solennellement la bannière de l'Union générale des Rhodaniens à la ville de Vevey. Cérémonie d'amitié franco-suisse, entre Latins qui vivent le long du Rhône, s'y sont attachés et ne pourraient s'éloigner de ses rives enchanteresses.

A l'issue d'un culte rhodanien, sur la terrasse de St-Martin d'où le regard embrasse l'immense boucle du coude de Martigny à l'étranglement de l'Ecluse, se déroulera la cérémonie de l'offrande au Rhône, au milieu des embarcations, pontons et nacelles, puis la plantation de

l'arbre rhodanien en terre vaudoise, fertilisée par les eaux venues de Gletsch. Les soirées magnifiques au bord du lac quand l'eau est d'acier entre le rempart sombre des Alpes voisines et les collines illuminées dominant Vevey, les soirées seraient suffisamment belles sur les quais, dans la paix de juin..., mais la fête se poursuivra: concerts et danses par tous les groupes rhodaniens de France et de Suisse, défilé nautique illuminé, fête vénitienne, grand feu d'artifice et bals où les chatoyants costumes de toutes les contrées marieront leurs chauds coloris en une symphonie éclatante.

Pendant que la jeunesse chantera les beautés du grand fleuve et se réjouira avec les spectateurs accourus de partout, des messieurs siégeront et prendront des décisions sages relatives à l'aménagement du Rhône, au tourisme, à l'industrie et au commerce rhodanien, à la vigne et au vin qui fleurissent entre Sierre et la Provence.

L'esprit rhodanien fera éclore des œuvres nouvelles qui seront récompensées par l'Académie rhodanienne, réunie à Vevey et qui rendra hommage à Ramuz.

Vevey réserve d'autres surprises encore à ses hôtes. L'industrie et l'artisanat veveysans seront présentés avec infiniment d'originalité. Et, dans les chansons et les fleurs, la Foire aux vins vaudois permettra de vivre des heures agréables dans l'atmosphère des caves, en dégustant les meilleurs crus du pays dans leur authenticité et dans le décor idoine.

Vevey, ayant mis tout en œuvre pour captiver et réjouir ses hôtes, vous attend le sourire aux lèvres, sûre de son pouvoir de séduction.

A droite: Jeune Vaudoise en costume.
Rechts: Waadländer Trachtenmädchen.

Photo: Gie



A gauche: Groupe genevois en costumes
Links: Genfer Trachtengruppe

Dessins de K. Wirth

A droite: Les toits de Vevey. Photo: C. Ho
Rechts: Blick über die Dächer von Vevey.

BASEL

450 JAHRE EIDGENÖSSISCH
BALE EST SUISSE DEPUIS 450 ANS

Am 13. Juli 1951 jährt sich zum 450. Male ein Ende und ein Anfang. Die Geschichte der Stadt Basel erlebte zu Beginn des 16. Jahrhunderts das Ende einer langen, vielbewegten Entwicklung voller Fährnisse und Höhepunkte und zugleich den Beginn einer Epoche der Stabilität und der Blüte. Bedenkt man, was es heißt, daß eine nach heutigen Begriffen sehr kleine



Oben: Brunnen in der Augustinergasse von Basel mit Blick gegen das Münster. Photo: Kasser
Ci-dessus: Fontaine de la rue des Augustins, à Bâle, et vue sur la cathédrale.

Stadt schließlich selbständig und allein internationale Politik betrieb, erinnert man sich – um nur ein interessantes Beispiel herauszugreifen –, wie bewundernswert geschickt die Stadt damals diplomatisch operierte, als in finanzieller Bedrängnis Herzog Sigismund von Österreich die